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La situación de los servicios en la provincia de Holguín fue objeto de

debate en la reunión del Grupo Temporal de Trabajo, realizada este

lunes, desde la sede del Gobierno provincial.

Con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité

Central del Partido y primer secretario en la provincia, y la

conducción del Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera, se

debatió sobre la situación en la distribución del agua, que se ha

visto afectada por la actual situación en generación eléctrica, el

suministro de combustible y la rotura de equipos.

Ante esta situación se pidió planificar la distribución de agua en

pipas en aquellos lugares que lo necesitan; informar a la población

sobre el momento que se va a suministrar agua, y continuar con las

soluciones de las roturas de los equipos.

Se conoció que existe una compleja situación en algunos barrios de la

capital provincial pero sobre todo en Sagua de tánamo Mayarí y

Guatemala.

Se explicó que se trabaja en la limpieza de fosas sépticas, muchas de

ellas vertiendo, pero que la cifra acumulada ha ido aumentando dado

que los carros encargados no han dado abasto a la alta demanda, al

igual que con los carros de alta presión.

Sobre la distribución de la canasta normada se explicó que el azúcar y

el arroz de enero se pudieron completar, no así la sal.

Al respecto Santiesteban Velázquez pidió agilizar y gestionar al

respecto para que este producto básico llegue a la provincia, pues

existe en las salineras.
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Se explicó que se distribuyó el frijol de febrero, pero que el de

marzo está pendiente; igualmente sucede con el aceite y el café que se

completó en enero pero que falta el de febrero.

Por otro lado se dio la primera vuelta de la compota y que está

pendiente una segunda ronda.

Respecto a la leche, se conoció que ante las afectaciones se está

distribuyendo en polvo para los niños de los primeros años, no así las

dietas médicas.

El pan continúa viviendo una situación compleja por la falta de harina

sobre todo, aunque también influye la rotura de los molinos.

Respecto a Salud Pública, el director provincial, Dr. Yamel Verdecia,

explicó que hay solo 23 ambulancias prestando servicios - por debajo

del nivel deseado -, que no hay reporte de casos de covid-19 y que el

dengue continúa descendiendo su incidencia.

Al respecto el Gobernador preguntó sobre la tasa de dengue, que es de

6,9, para él aún alta, por lo que pidió se trabaje para reducirla al

nivel deseado.

Asimismo se explicó que la provincia tiene un 3.95 en su tasa de

mortalidad infantil.

En esta videoconferencia se analizaron las diferentes soluciones a los

diferentes problemas explicados desde los municipios.
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